



こんな今だからこそ学べること

自分にも他人にも心遣いをしよう。

3密防止・手洗い・換気で、みんな元気に！

緊急事態宣言が解除され、ホッと一息したのもつかの間、九州の小学校で感染者が見つかりクラスターとなりました。まだまだ油断ができない状況であることが続いていることがわかります。

とはいえ、学校は集団で活動する場ですので、常に感染のリスクが大きい上に、できることは、限られています。

- 登校後、移動教室（特に体育）、昼食の前後、部活動の前後に手洗いをしている。
- 教室や移動教室、体育館等に入ったら、換気がしてあるか確かめている。
- 今の状況が何密（0密、1密、2密、3密）かどうか気にして行動している。
- 朝晩、体温を測り、しっかりと睡眠をとっている。

どうですか？すべてにチェックが入りますか？

今までとは違う「新しい生活」に順応するのは、なかなか大変ですし、つい、忘れてしまうことも多いかと思います。そんな時こそ、声の掛け合い、助け合いですよね。

「手、洗いに行こうよ。」「窓、あけようか。」

「少し、離れようか。」

大人に言われてからだだと、注意されているようで気分のいいものではない…。ぜひ、皆さんで声掛け合って新しい習慣を身に付けてほしいなと思います。

ピンチはチャンス、コロナチャンス！

人に言われなくても、今何をやるべきかが判断できる人になる。友達とのおしゃべりが優先なのか、距離をとることが優先なのか、正しい判断ができる人になるチャンスです。

コロナ禍をチャンスにかえる

移動や外出は“密”を避けて	体調が悪い日は無理せず休もう	会話や食事は十分な距離を
自分のために みんなのために	目鼻口をさわらない	こまめな換気で きれいな空気を
うがい手洗い 念入りに	咳やくしゃみは エチケットを	身の回りを こまめに消毒

WITH CORONA

予防から働き方かんがえる

☆中体連三泗地区大会について

すでに報道等でご存じかと思いますが、今年の夏の中体連大会は県・東海・全国大会のすべてが中止となりました。

中止が発表されるたびに、動揺や落胆する子どもたちの姿が目に見え、やむを得ないこととはいえ、私達教職員も胸を痛めています。

せめて、子どもたちの部活動の成果を発表する場をつくるために、現在、三泗地区大会だけは実施しようと関係者が調整しています。



子どもたちの安全を考慮し、規模を縮小した形で、
7月25日（土）8月1日（土）2日（日）8日（土）に、
三泗地区大会を実施する方向で、準備をしています。



これから先、部活動の再開、練習試合等の対外的な活動の解禁、新型コロナウイルスの感染状況など、クリアしなければならない課題はたくさんありますが、大会実施を信じて学校としても部活動に頑張る子どもたちを精一杯支援していきますので、保護者・地域の皆さんもご理解・ご協力をお願いします。

☆その他の学校行事について

昨日配付しましたPTA総会冊子に、今年度の学校年間行事計画が記載してあります。もう、ご覧になられたでしょうか？

皆さんご心配の休業によりできなかった（未履修分）授業については、夏休みの短縮、6限目の授業の振り替え、行事の精選により、今年度中には十分とり戻せる見込みが立ちましたので、ご安心ください。

行事についても、本校の特色、生徒の状況を考えたうえで、できる限り実施していく考えではありますが、諸処の状況を見ての判断となることをご了承ください。

6月1日現在の行事等予定

- 体育祭：中止
- 修学旅行：10月4日（日）～6日（火）に実施の方向で調整中
- 三泗音楽会：中止・・・音楽部の発表については、別の形での実施を調整中（未定）
- 文化祭：形を変え、縮小の形で実施を検討中
- 職業体験学習：調整中
- 6月20日の土曜活動：1～5限学校公開（実施）、防災学習（延期）、進路説明会（中止）

コロナウイルスの感染状況により変更あり。その都度、学年便り・HP等でお知らせします。